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 令和２年第９回教育委員会定例会 会議録  
 

 

■ 開催年月日  

   令和２年９月25日（金） 13時30分開会 

               13時38分閉会  

 

■ 開催の場所 

   指宿市役所 大会議室Ａ 

 

■ 出席者 

   教育長  ： 元 鈴代 

   教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，福冨 早央里，中村 みゆき 

  

■ 欠席委員 

   なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 

   教育部長               鶴窪 誠作    

教育総務課長             鮎川 富男   

学校整備室長             中島 裕一  

社会教育課長             内村 喜代志 

歴史文化課長             中摩 浩太郎 

   スポーツ振興課長           紺屋 聖一   

学校給食センター所長         有馬 文 

指宿商業高校事務長          湯ノ口 繁生 

学校教育課主幹兼係長                  西   康人 

 

■ 会次第 

(１) 開会の宣告 

  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回の会議録の承認 

  (４) 会議録署名委員の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 議事 

・議案なし 

  (７) その他 

   (８) 閉会の宣告 
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■ 会議要旨 

 １ 開会の宣告 

（ 元教育長） 

ただ今から，令和２年第９回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（ 元教育長） 

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

３ 前回の会議録の承認 

（ 元教育長） 

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。 

 令和２年第８回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声）  

 

（ 元教育長） 

ご異議なしと認め，前回の会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名委員の指名 

（ 元教育長） 

次に，本日の会議録署名委員の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署

名委員を，別府委員にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（ 元教育長）  

 次に，教育長の報告です。 

別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。 

１項目目でございます。 

第２回指宿市総合教育会議が８月25日に行われました。教育委員の皆様には出席していただ

きましてありがとうございました。議題につきましては，指宿商業高校の小学科について本市

の特色を活かせないだろうかということと，中学校の再編について，これから前向きに進めて

いきましょうという会議でございました。 

２項目目でございます。 

８月27日に，第３回指宿市立小・中・高等学校校長研修会が行われましたけれども，私のほ

うからは服務等について厳しい指導をしたところでございます。 

３項目目でございます。 
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９月１日に辞令交付式が市長室・教育長室で行われました。関係者の方々に辞令を交付した

ところでございます。 

４項目目でございます。 

９月２日の10時から，今和泉小学校の合同訪問がございました。南薩教育事務所から学校経

営と教育活動について，たくさんのお褒めの言葉をいただき，その中でも授業の中の細かい所

までご指導していただいたところでございます。 

５項目目でございます。 

９月１日と４日に，令和２年第３回指宿市議会定例会本会議が行われました。 

６項目目でございます。 

９月17日・18日・23日の３日間で，指宿市議会定例会一般質問が行われました。質問の内容

としましては，教育委員会ではコロナ禍における学力の低下はないか。ＧＩＧＡスクール等に

ついて詳しく知りたいというような内容でございました。 

７項目目でございます。 

９月19日に，ＣＯＣＣＯはしむれにおきまして，ミニ企画展「太陽国体今昔物語」オープニ

ングセレモニーが行われました。まだ決定はしておりませんが，３年後になるかと思われます

燃ゆる感動かごしま国体の気運に繋がる企画展でございました。 

８項目目でございます。 

９月24日は，指宿市教育委員会が指宿商業高校へ学校訪問を行いました。校長先生がリーダ

シップをとり，職員が一丸となって学校を運営しているなと感じたところです。こちらからは，

経営や教育活動について指導してまいりました。 

９項目目でございます。 

８月に２回，指宿市新型コロナウイルス対策本部会議を開きました。 

以上で，教育長報告を終わります。 

 

６ 議事 

（ 元教育長） 

次は，議事となっておりますが，本日の会議は皆様にご審議いただく案件がございませんの

で，これよりその他に入ります。 

 

７ その他 

（ 元教育長） 

その他で何かございませんか。 

 

（福冨委員） 

指宿高校でも２年生の修学旅行について，保護者からの要望は関西方面が多かったのですが，

やはり県外に出て感染してしまったら大変ということで，今年は県内に決まりました。指宿市

の小中学校の修学旅行については，どうなっているのか教えてください。 

 

（西主幹兼係長） 
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指宿市内の現在の状況についてですが，８月27日の市の校長研修会で，県の観光連盟の方に

来ていただいて，県内の修学旅行についての紹介をしていただいております。それも踏まえて，

市のほうからも，県内の修学旅行について検討いただきたいということで通知等を出している

ところです。それを受けて，各学校でも再度，検討をしてもらいました。その結果，小学校に

ついては，今年度は宿泊学習のみを実施している池田小学校を除いた全小学校が県内としてい

る状況でございます。中学校については，北指宿中学校と山川中学校が県内。開聞中学校も本

日確認しましたところ，県内で調整中だということでした。あと，南指宿中学校と西指宿中学

校については，検討中または県外の方向で考えているということでした。 

 

（福冨委員） 

指宿のホテルも利用すると伺ったのですが。 

 

（西主幹兼係長） 

指宿小学校が当初，コーラルビーチホテルを利用予定だったのですが，本日確認しましたら，

海上ホテルに宿泊するということで変わっております。 

 

（ 元教育長）  

他に何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

８ 閉会 

（ 元教育長）  

以上で，令和２年第９回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 


